

Mardi 11 octobre 2022 05:22



Thorigné-Fouillard. Une vente pour financer l'achat d'une moto ambulance [...](#)



L'association Thorigné Mali et l'atelier artistique avant l'ouverture de l'expo vente qui a rassemblé 350 articles.
© Ouest-France

Le pari fou de l'association Thorigné Mali d'organiser une vente d'œuvres artistiques, afin d'aider le financement d'une moto ambulance pour le village de Sibi-Sibi au Mali, est une réussite. « **Nous avons été bien aidés,** » avoue avec joie Jean-Jacques Hervé président de l'association Thorigné Mali. « **L'idée a vu le jour lorsqu'une personne de ma famille m'a donné une soixantaine d'aquarelles en me disant, tu peux les vendre pour les besoins de l'association. L'atelier artistique qui fait de la peinture, de la sculpture et de la peinture sur soie nous a rejoints en offrant des créations. Même un atelier artistique d'Auvergne nous a donné 54 aquarelles, sans compter quelques adhérents ou particuliers.** »

L'exposition-vente a ouvert avec 350 œuvres artistiques en vente mais le public allait-il suivre ? Cent six œuvres ont trouvé un acquéreur pour une recette de 1920 €. « **C'est bien que les prix ne soient pas élevés, cela permet aux gens d'avoir accès à l'art sans trop de dépenses,** » confie l'une des visiteuses. « **Après ce succès, on peut envisager de faire cette animation tous les deux ans,** » conclut Jean-Jacques Hervé.